



Fausse désignation amendes

Par **atemi19**, le **14/10/2010** à **19:36**

Bonjour,

j'ai reçu une amende d'opposition administrative suite à un flash de contrôle radar. J'ai téléphoné au service public et apparemment c'est quelqu'un qui m'a désigné parce que je n'étais pas au lieu ni à la période indiquée. Quelqu'un qui me connaissait bien a donné mes coordonnées puisque la plaque ne correspondait pas ni l'adresse où j'habitais (j'ai une quittance de loyer comme preuve). Il faut maintenant que je fasse une lettre de contestation pour avoir la photo et le nom qui m'a désigné. Je compte porter plainte : Pouvez-vous me renseigner sur la plainte ? Si cela arrive souvent et si cela va aboutir ?? Merci